

## サポート隊の皆様、こんにちは!

早くも令和4年度が終わろうとしています。

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、サポート隊の皆様にもご協力いただき、活動を制限してまい。ましたが様々な工夫をしつつ少しずつ活動を始めてまい。ました。新型コロナウイルス感染症が完全になくなったわけではあいませんが、感染法上の2類相当から5類に変更されるに伴い、対策をはかいつつ平常の体制に戻すことを進めています。今号では令和4年度後半の活動をお伝えします。

令和5年度は以前のように皆様とともに活動できるよう、職員一同準備を進めておりま

どうぞよろしくお願いいたします。

岩本町ほほえみプラザ 館長 髙橋 誠



## デイサービス

ご利用者とカラダを動かしたり柔道の演目を 披露して頂いたり、今までにない迫力感でご 利用者の方々も大変喜んでいました。

> デイサービスでは新たにボランティアさんをお招きしました。 次年度もさらに盛り上げたいと思います。



今やメジャーになりつつあるオンラインでのボランティアではギターの演奏をしてくださっています。演奏を聴き入っていたり、口ずさんで歌っているご利用者もいたりと、とても和やかな雰囲気になります。





岩本町ほほえみプラザの 敷地でお花見をしました。 桜を見上げながら「今年は 満開になるのが早かった ね」、「また来年もみんな で見たいですね」とお話さ れていました。

今年の干支をちぎ り絵で描きました。 昨年より少しずつ対面での活動を再開しています。今年はより多くの方々にお越しいただいて、楽しいひと時が過ごせますように。そう願っております。

